
ATA 31/2020 
Data: 14/12/2020  

Videoconferência pela plataforma Google Meet  
Horário: 17h  
Assunto: Reunião Administrativa  

  

COORDENADOR(A) Daniel Fagundes  

RESPONSÁVEL pela 
ATA 

Nicole Adrielli Monteiro Zemolin 

Tutora: Luísa Helena do Nascimento Tôrres 

Participantes 
PETIANOS 

Camila S. Hartmann; Carmem Eduarda R. Flores; Caroline F. 
Conceição; Daniel Fagundes; Gabriela Tondolo Cabral; 
Giovanna G. Corrêa; Giovanna L. Klein; Hanna Thayrine 
Mello Souza; Jessica Carvalho; Luana Carolina Kleinert; Luiz 
F. Fleck; Marina M. Dotto; Nicole Adrielli M. Zemolin; Renata 
R. Soilo.  

 
1) Ausências:  O petiano Felipe justificou a ausência por e-mail. A petiana Hanna justificou o 
seu atraso, pois estava no médico.  

2) Aprovação da ATA 30: a ATA ainda não foi enviada em PDF e a aprovação será feita na 
próxima reunião. 

3) Atualizações: A petiana Camila apresentou a palestra sobre busca de artigos junto ao 
petiano Daniel no odontorienta, participou das reuniões de carga horária dos planejamentos e 
do custeio, também participou do início do Interpet, visto que a mesma já havia justificado 
anteriormente que teria consulta médica, e está organizando o Atualiza-pet de hoje junto à 
petiana Caroline. A petiana C. Eduarda colocou o planejamento na pasta final do drive, 
participou do Interpet, e das reuniões extraordinárias da semana. A petiana Caroline ainda não 
conseguiu um horário para o acolhimento da nova petiana, participou da reunião do custeio e 
do interpet e está na organização do Atualiza. O petiano Daniel mandou o relatório e 
planejamento na versão final, participou da reunião de projetos, das duas reuniões 
extraordinárias e do começo do Interpet. A petiana Gabriela também participou das duas 
reuniões extraordinárias da semana, do Interpet e da live Mentoria Molar. A petiana Giovanna 
Gioppo participou do Interpet e das reuniões extraordinárias. A petiana Giovanna Klein não 
entrou a tempo na reunião de projetos, pois estava em consulta médica, participou da reunião 
de carga horária dos planejamentos e de parte da reunião do custeio. Também participou do 
InterPET e resolveu as pendências do projeto COVID, na Plataforma Brasil, junto ao petiano 
Felipe, e colocou o relatório e planejamento da qual estava responsável na pasta final do drive. 
A petiana Jessica informou ao grupo que infelizmente as 4 petianas responsáveis pelo 
acolhimento da nova petiana ainda não o realizaram por falta de horário compatível. Ela 
também participou das duas reuniões extraordinárias da semana, do Interpet e da reunião do 



Descubra. Ainda não enviou o relatório do Fala Acadêmico. A petiana Luana colocou o relatório 
e planejamento na pasta final do drive e participou do Interpet. O petiano Luiz mandou o 
planejamento e relatório, mas ainda não recebeu o retorno da tutora. Também participou do 
Interpet e auxiliou a petiana Natália na edição do seu IGTV sobre clareamento dental. A 
petiana Marina colocou o relatório e o planejamento no drive, participou da reunião de carga 
horária dos planejamentos, do Interpet e da reunião do Descubra na sexta feira. A petiana 
Nicole participou da reunião de projetos com a tutora e o petiano Daniel, da reunião de carga 
horária dos planejamentos e do Interpet. A petiana Renata participou das reuniões 
extraordinárias da semana e entrou em contato com o membro da Liga de Biossegurança. A 
tutora Luísa participou de todas as reuniões da semana.   
4) Relato OdontOrienta: no dia 11 de dezembro de 2020, das 16h às 16h50, o petiano Daniel e 
a petiana Camila apresentaram a palestra sobre busca de artigos, houve apenas 4 
participantes. O petiano Daniel relatou ao grupo que achou muito constrangedor, frustrante e 
chato, pois mesmo tendo explicado toda a dinâmica anteriormente, não houve adesão da 
turma, mas que espera que quem participou tenha aproveitado o conteúdo. A petiana Camila 
disse que compartilha do mesmo sentimento do petiano Daniel, mas que eles fizeram a parte 
deles. A tutora sugeriu de, nas próximas seleções, considerar na avaliação a 
participação/adesão dos candidatos nas atividades que o grupo realiza com os semestres 
iniciais.  

5) Relato reunião extraordinária do dia 10/12/2020 (planejamentos e relatórios): A petiana 
Camila disse que achou importante para nos organizarmos. Ficou decidido que a carga horária 
dos planejamentos será contabilizada sem levar em consideração a quantidade de petianos no 
grupo, ficaram definidas as seguintes horas para cada atividade:  

1. Envelhecendo com Saúde: 60h 
2. Acolhimento calouros: 20h 
3. Acolhimento Petianos: 10h 
4. Atualiza: 90h 
5. Biossegurança: 30h 
6. Circulação: 50h 
7. Projeto Feira das Profissões: 40h 
8. Desenvolvimento dos Petianos: 40h 
9. Eventos (InterPET/PETchê/SulPET/EnaPET): 328h 
10. IGTV: 30h 
11. Informativo: 50h 
12. PET Lives: 30h 
13. Odontorienta: 40h 
14. Sala Aberta (Fala Acadêmico): 45h 
15. Seleção novos petianos: 80h 
16. UFSM por um dia: 20h 
17. Videoaulas: 50h 

 
6) Relato reunião extraordinária do dia 11/12/2020 (tabela de custeio): O petiano Daniel 
disse ao grupo que achou importante para discutir sobre o assunto e explicar melhor para a 
tutora o funcionamento do custeio. A tutora disse que o cartão deve chegar no dia 20 de 
dezembro e que não sabe se espera para comprar as coisas ou espera para a possível extensão 
do prazo para as compras. A petiana Giovanna G sugeriu de comprar com antecedência para 
evitar problemas caso o prazo não aumente. A petiana Nicole disse que não participou da 
reunião pois foi muito em cima da hora e não tinha visto o e-mail antes. 



7) Relato reunião de projetos do dia 10/12/2020: Os petianos Nicole e Daniel participaram. A 
petiana Giovanna Klein estava no médico e não conseguiu chegar a tempo e o petiano Felipe 
justificou sua ausência pois estava sem internet. A petiana Nicole disse que achou a reunião 
bem válida pois conseguiram entender que não eram tantas coisas como pareciam e que agora 
só faltam resolver as pendências. Os petianos Felipe e Giovanna Klein fizeram uma reunião 
com a tutora no domingo e já responderam as pendências na Plataforma Brasil.  

8) Relato Interpet de dezembro: A tutora Luísa deu os parabéns ao grupo e achou o evento 
muito legal e dinâmico. A petiana Nicole relatou que achou estranho o início por não terem 
feito uma lista com os nomes que foram solicitados por e-mail. A petiana Camila disse que isso 
ocorreu, pois o planejamento que ela e o petiano Daniel haviam elaborado com antecedência 
foi alterado em cima da hora, o que deixou a dinâmica desorganizada. O petiano Daniel relatou 
ao grupo que ficou muito chateado, pois deixou coisas muito importantes de lado para 
participar, mas que foi avisado de última hora que não seria mais responsável pela dinâmica, e 
que todo o preparo dele acabou sendo em vão. A petiana Giovanna G pediu desculpas pelo 
estresse gerado, pois teve uma última reunião para definição dos pontos finais, que nem o 
petiano Daniel nem a petiana Camila estavam presentes, e que a mudança na apresentação 
realmente não ficou tão boa quanto a que os dois responsáveis haviam feito. A tutora Luísa 
ressaltou que o que faltou foi comunicação, e que esse tipo de atrito pode ser bem 
minimizado, mas que para as próximas isso já pode ser evitado. O petiano Daniel disse que não 
achou que foi falta de comunicação, pois ele estava presente em todos os momentos, menos 
na última reunião, na qual tudo já estava organizado e por essa única ausência tudo foi 
modificado, que o deixou bem chateado por deixar de lado compromissos pessoais bem 
importantes para o mesmo. A petiana Carol externou que é final de ano, que erros acontecem 
e que não podemos deixar isso afetar o grupo que estava bem, que vacilos acontecem e que 
vão continuar acontecendo. Que os petianos já desabafaram e a petiana Giovanna G já se 
desculpou, então que agora devemos evitar que isso se repita. A petiana Giovanna G 
desabafou que não está conseguindo mais continuar no grupo, que está se sentindo muito 
sobrecarregada e que não sabe se ainda quer continuar nessa atividade. A petiana Gabriela 
disse que achou o Interpet muito legal e dinâmico e que achou que ela que ajudaria na 
dinâmica, e pensou que o grupo discutiria sobre isso na reunião extraordinária e por isso ela 
perguntou se precisava ajudar em algo na sexta à noite, e ressaltou para a petiana Giovanna G 
que esse talvez tenha sido o primeiro maior grande erro da petiana, mas que ela não se deve 
deixar abalar por isso, pois ela errou tentando acertar, então que agora é só focar para que 
isso não se repita. A petiana Jéssica parabenizou os organizadores, pois gostou muito do 
evento, e falou que está muito feliz que o grupo melhorou muito a comunicação após a 
reunião interna e que espera que se mantenha assim. A petiana Giovanna G pediu desculpas 
mais uma vez e disse que reconhece a sua falha, mas que o pensamento de não estar dando 
conta é uma questão mais pessoal, pois tem muita coisa acontecendo na sua vida, e que ela 
não consegue mais, e que por isso está pensando em pedir desligamento, mas que muitas 
coisas a prendem, como as amizades e o fato de que ela não avisou em reuniões anteriores 
que tinha interesse em sair do grupo, e isso a segura para não tomar tal atitude. A petiana 
Camila ressaltou que essa não é uma questão pessoal, e que isso é reflexo de como o grupo 
está, com falta de responsabilidades que devem ser repensados para o início de 2021.  

9) Retorno Carine sobre CenaPET: A petiana Giovanna G não obteve retorno, irá perguntar 
mais uma vez.  

10) Retorno dúvida com Rafael: O Rafael disse que não tem problema ter carteira assinada e 
ser bolsista PET, que o que não pode é acumular bolsa.  



11) Fotos atividades drive: A petiana Giovanna Klein solicitou que quem tiver fotos das 
atividades Envelhecendo com Saúde e da SEMAC, que é para colocar na pasta do drive para 
serem utilizadas no Informativo.  

12) Live descubra UFSM: A petiana Marina relatou que ela, a tutora e as petianas Jéssica e 
Hanna participaram da reunião junto aos bolsistas do curso na última sexta-feira. A petiana 
Jéssica contou ao grupo que o professor Renésio deu a ideia de, na live oficial do curso, 
participarem 1 aluno bolsista do curso e um petiano, mas a mesma não gostou pois há 5 
bolsistas e os petianos não estão recebendo nada para tal atividade, que acha mais justo os 
petianos ficarem de apoio e dois bolsistas participarem da live. O grupo concordou.  

13) Caixinha: R$1337,75 é o valor total do caixinha no momento. A petiana Marina disse que 
não cobrou muito esse ano pela questão que estamos vivendo no momento, mas que 
conversando com colegas na última semana, fez as contas e viu que se todos estivessem 
quitado teríamos mais de 2 mil reais guardados, que é muita diferença para o valor do 
momento. Então, disse que irá atualizar a tabela em PDF e irá enviar ao grupo para que, quem 
está devendo, consiga quitar pelo menos parte do valor para que este não se acumule cada vez 
mais.  

14) Mentoria Molar: A petiana Gabriela disse que a live aconteceu na quinta e que atrasou 
muito, o horário dela seria 21h, e quando deu 23h20 ela foi ajudar a avó e acabou sendo 
chamada nesse meio tempo, como não respondeu a live foi encerrada. Ela disse que achou 
legal a ideia mas não entendeu o propósito, visto que cada um falava de alguma coisa 
diferente e que quase ninguém participou, que no começo tinham 30 pessoas e no final 
apenas 6. A petiana Giovanna G acompanhou e disse que achou uma loucura, pois cada um 
falava o que queria durante o tempo que queria.  

15) Parceria com a liga: A petiana Renata falou com um membro da Liga de Biossegurança e 
disse que ele precisa explicar certinho ao grupo deles qual é a ideia do nosso grupo em relação 
a parceria com eles.  A tutora sugeriu de abordarmos os novos conceitos de biossegurança e 
fazermos vídeos direcionados aos alunos, servidores técnicos, docentes e pacientes com 
orientações. As petianas Nicole e Camila sugeriram de mantermos o modelo original do PET, 
de introduzir a biossegurança para o pessoal do 2 semestre, e intercalar com a ideia deles de 
introduzir os novos conceitos de biossegurança que eles estão abordando.  

16) Materiais FIEN: A tutora foi na sexta-feira no prédio da PROGRAD para pegar a televisão e 
os dois tablets que o grupo ganhou no edital, e deixou na sala do PET. A tutora também já 
entrou em contato com o professor Bier para o mesmo assinar os documentos do patrimônio.  

 

17) Próximo Coordenador / Suplente / ATA / Suplente: Felipe / Marina / Luiz / Luana 

18) Encaminhamentos: 

- Relato Atualiza-PET Residentes 

- Mudança OdontOrienta  

- Broches 

- Relato Descubra 

- Parceria Liga de Biossegurança 



- Cobrança/pagamento caixinha 

- Cenapet 

19) Print: 

 

 

 


